



登野城小新校舎供用開始

平成29年石垣市政重大ニュース ～石垣市1年のあゆみ～



1月 26日 シティブランド・ランキング 8位に選出

日経B P社が行った「シティブランド・ランキンギー住んでみたい自治体編」で、石垣市が全国8位に選ばれました。「自然環境が豊か」「街並みや景観が美しい」「観光資源が充実」「祭りや伝統文化等／行事等が残っている」と評価されました。

1月 31日 入域観光客数が過去最高の124万人を突破！海路からの入域は25万人超

八重山の2016年の入域観光客数が124万人を突破しました。海路からの入域数も25万人を超えて、どちらも過去最高となりました。石垣－香港直行便の就航や、海外クルーズ船寄港数の大幅な増加等があり、海外からの観光客が目立ちました。

4月 7日 登野城小学校、新校舎供用開始

登野城小学校の新校舎が供用開始となりました。供用開始式では旗頭や獅子舞が行われ、参加した児童や学校関係者、地域住民が祝いました。

4月 9日 石垣で保育士資格が取得可能へ

学校法人大庭学園と協定書を締結し、保育士と幼稚園教諭を養成する石垣集団学習会場をIT支援センターに開設しました。これにより石垣にいながら保育士資格取得できる環境が整備されました。

4月 30日 第1回石垣島山羊まつり開催

山羊文化の継承と新たな山羊ブランドの確立を目的に、「第1回石垣島山羊まつり」が石垣市総合体育館南側広場で開催されました。子山羊への餌やり体験や闘山羊（ヒージャーオーラセー）等が行われ、多くの親子連れで賑わいました。

5月 9日 石垣市が甘藷の拠点産地に認定

石垣市が甘藷（かんしょ）の拠点産地として沖縄県より認定を受けました。石垣市では県が育種した紅芋品種「沖夢紫（おきゆめむらさき）」を中心に栽培しており、安定生産にむけ、病害虫防除や品種選定、生産者の組織強化などに取り組んでいることや、島内で加工・販売に取り組んでいることが評価されました。

6月 25日 全国初！バス自動運転実証実験

6月25日～7月8日の日程で内閣府のバス自動運転実証実験が行われました。ルートは新石垣空港から石垣港離島ターミナルを結ぶ約16キロで、自動運転のバスで一般モニターが乗車するのは全国初の試みとして注目されました。

7月 10日 市制施行70周年記念式典開催

市制施行70周年記念式典を開催し、70年の歩みを振り返るとともにさらなる市政発展を誓いました。式典では市政の発展に貢献した141の個人・団体に対し市長より表彰が行われました。

7月 10日 ご当地ナンバープレート交付開始

市制施行70周年を記念して、原付バイク及び小型特殊自動車の「ご当地ナンバープレート」を作成しました。11月には石垣市のオリジナル婚姻届、婚姻届受理証明書も作成しました。

7月 15日 島人力一ニバル開催

7月15、16日に新栄公園で開催された島人力一ニバルでは、B E G I N、夏川りみ、新良幸人、成底ゆう子、きいやま商店等、多くの石垣市出身のアーティストが出演しました。2日間で16,000人を超える観客が来場し、盛り上がりを見せました。

7月 26日 沖縄県中学校野球選手権大会、石垣中学校が52年ぶりに優勝

第69回県中学校野球選手権大会で、石垣中学校が52年ぶり4度目の優勝を果たしました。また、沖縄代表として出場した第42回九州中学校軟式野球競技大会でも見事3位という好成績を残しました。

8月 21日 第10回離島甲子園 石垣大会開幕

全国の離島球児達が集まる中学生野球大会離島甲子園が石垣市にて開催されました。全国の離島より23自治体、24チームが参加し、石垣島選抜は惜しくも準優勝。宮古島アララガマボイズが優勝し大会2連覇を達成しました。

9月 29日 オスプレイ緊急着陸！市が要請書を提出

米軍普天間基地所属のオスプレイ2機が、新石垣空港に緊急着陸しました。その内の1機が6日間駐機し続けた問題で、中山市長が沖縄防衛局に対し、徹底した原因の究明、早急な公表等を米軍に求めるよう要請を行いました。

10月 1日 15年ぶりに市民大運動会を開催

第19回石垣市民大運動会が、中央運動公園陸上競技場で15年ぶりに開催されました。多彩なプログラムに約5,000人の市民が参加し、汗を流しました。

10月 5日 市証明書コンビニ交付サービス開始

全国の提携コンビニエンスストアで、住民票等の証明書が取得できる交付サービスが開始しました。利用するためにはマイナンバーカードが必要です。まだお持ちで無い方はお早めに手続きを！

10月 26日 八重山商工 平良海馬投手、埼玉西武ライオンズが4位で指名

八重山商工の平良海馬投手が、プロ野球ドラフト会議で埼玉西武ライオンズから4位指名されました。その後、入団会見を行い、背番号は「61」に決定しました。平良投手は身長173センチ、体重83キロ。右投げ左打ち。真喜良サンウェーブ、八重山ボニーズを経て、八重山商工野球部に所属。

12月 3日 NHKのど自慢、14年ぶりに石垣で開催

14年ぶりとなる「NHKのど自慢」の公開生放送が市民会館大ホールで行われました。ゲストには、市出身の夏川りみさんと、平原綾香さんにお越しいただきました。



コンビニ交付サービス開始



平良君（八商工）ドラフト4位指名



第1回石垣島山羊まつり開催



大庭学園開校